
第８６回定例会 一般質問通告一覧表

1
令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

１
一般

質問
打越 齊

市 長

担当部長

１ 新型コロナウイルス感染症対策について

（１）現在の検査状況は。

（２）市の経済状況は。

２ 南部生活観光バスについて

（１）アンケート調査について

（２）県病までルートを進めるにあたってのハードルは。

３ 土砂災害特別警戒区域指定について

（１）調査結果は。

（２）住民への説明会は。

（３）危険地帯の持ち主への指導は。

（４）危険地域に指定された地域住民への対応は。

   ア 固定資産税について

   イ ハザードマップについて

４ 塩田県営住宅の建て替え計画について
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2
令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

２
一般

質問
田中孝始

市 長

教育長

１ コロナ禍の今後について

人と接しないことが有効なのだが、生活していく、生きてい

くことは「人と接する」こと。

（１）学校生活や保育所等

（２）保育所配置基準の見直しをすべき

（３）傷んでいる市内企業は多い。市内企業の倒産、あるい

は廃業はどの程度なのか。（市は第 3セクターのみの支

援に見える。不公平感はないのか。プラン Bの提示を）

（４）丁寧な運営を心がけるべきでは。

（５）海岸利用について

（６）移住相談は増えているか。

２ 災害時への備え

（１）防災計画見直しは順調か。

（２）マイタイムラインの配布検討を。

３ ふるさと納税について

（１）リピーター率は。

（２）ふるさと同窓会の効果は。

（３）ポータルサイトへの委託の検証
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3
令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

３
一般

質問
岨下博史

市 長

担当部長

１ （仮）新津名図書館に展示コーナーを。

（１）（仮）新津名図書館建設のタイムスケジュールは。

（２）新型コロナウイルス感染症対策は。

（３）世界的に有名な職人の技を発信できないか。

（４）市にゆかりのある方々の資料等の展示コーナーを。

２ ふれあい商品券販売方法の検証

（１）プレミアム商品券を販売する目的は。

（２）今回の販売方法について

（３）メリット、デメリットは。

（４）市民及び商店主の反応は。

（５）１％の手数料を無くすためには。

（６）次回からの販売方法の方向性は。

３ 町内会運営の課題

（１）町内会の組織率について

（２）市としての町内会運営への認識は。

（３）町内会加入のメリット、デメリット

（４）町内会加入依頼チラシの発信者は。

（５）町内会運営ハンドブックを作ってはどうか。
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

４
一般

質問
土井晴夫

市 長

担当部長

１ 新型コロナウイルス感染症対応、地方創生臨時交付金の活

用事業について

（１）第一、二次補正先行受付分の主な実施事業

（２）第二次補正 9月 30日最終受付分の計画事業

（３）淡路市、地方創生臨時交付金予定総額と基金等操出金

（市単費総額）

（４）今後の財政運営の課題と対策（経済の動向、市税、地方

交付税）                                    

２ コロナ禍等の影響における産業の活性化支援策について

（１）飲食関連業（市民への割引券等の発行事業）

（２）伝統産業（線香製造・販売）への支援強化策

（３）農林水産業（かいぼり事業）の現状と課題及び支援強化

策

３ 地域コミュニティ（老人会・婦人会・PTA・スポーツ 21）
の活動維持、活性化対策について

（１）各組織の現状と課題

（２）持続可能なサポート体制の強化策
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

５
一般

質問
西村秀一

市 長

教育長

担当部長

１ 新型コロナウイルス感染症の影響について

（１）観光：淡路市版 GOTO キャンペーンの現況

（２）学校：修学旅行・トライやるウイーク

（３）行事：成人式・防災訓練

（４）避難所対策：緊急防災減災債を活用し小中学校体育館

にエアコン設置を。

（５）感染者対応：濃厚接触者などの自宅待機を要請する場

合、1週間程度の食料や生活用品を支給する考えは。

２ 新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止に係る費用の設

計変更時における積算上の対応について

（１）国交省から感染拡大防止対策に係る設計変更等の事務

連絡が、県・指定都市にきているが、本市も同様の適用

をされるのか。

（２）現在行われている、新図書館建設や新火葬場建設など

の設計変更はどのように対応するのか。

（３）工事以外の指定管理や外部委託の業務の契約又は設計

変更はどのように進められているのか。

３ 地域要望

（１）一宮ふるさとセンター周辺住居に対する騒音問題につ

いて

（２）市民の声を吸い上げる手段について

庁舎内に目安箱・意見箱等設置し、誰でもが気軽に意見

や考えを言えるシステムの構築が必要では。

４ 現状を踏まえたイノシシ対策
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

６
一般

質問
鎌塚 聡 市 長

１ 新型コロナウイルス感染症対策

（１）この間の地域経済活動への影響をどのように把握し、対

策をとる考えがあるのか。

（２）特別定額給付金の申請機会も無く、亡くなられた単身世

帯の遺族に対する独自策について

２ パートナーシップ制度の導入について

３ 高レベル放射性廃棄物最終処分についての市の考え

４ 北南部生活観光バス路線運航見直しのパブリックコメント

に寄せられた声についてと、改善点について

５ 市営駐車場での不具合発生状況と対応について
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

７
一般

質問
冨永康文

市 長

担当部長

１ UIJターンによる人口減対策について

（１）東京（巣鴨）大正大学や大阪（梅田）パナソニック社と

の連携進捗と今後の展望は。

（２）いつかきっと帰りたくなる街づくりの成果は。

（３）人気上昇中の田舎暮らしに向けた市の方向性は。

  （ワーケーションや 2拠点移住等についての見解）

（４）空き家賃貸物件不足に対する施策を。

２ 美しい町づくり（ゴミ課題）について

（１）環境条例等の現状は。

（２）不法投棄（BBQ客や釣り客等）への美化対策を。

（３）環境税等の導入の検討も必要では。

（清掃協力負担金や環境整備協力金等）

３ 成人式について

（１）現段階におけるコロナ対策等運用の方向性は。

（２）18歳成人改正民法による成人式への影響は。

（３）今後 1/2（ハーフ）成人式の検討もしてはどうか。
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

８
一般

質問
井出 信

市 長

担当部長

１ 世界平和大観音像について

（１）更地に対する市の考え方は。

（２）地域全体の工事計画は。

２ ゴミ問題全般について

（１）可燃ゴミの収集量は。

（２）資源ゴミの収集方法は。

（３）粗大・不燃ゴミの収集方法は。

（４）刈取り草の処分方法は。

３ 文化財の保存・活用について

（１）市内の文化財調査は。

（２）文化財の復元作業は。

（３）文化財の見分け、保存場所は。

４ 指定管理施設の監督について

（１）指定管理施設の監督は。

（２）指定管理施設の指導は。
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9
令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

９
一般

質問
石岡義恒

市 長

担当部長

１ 新型コロナウイルス感染拡大で個人消費が激減している

が、本市がおこなった経済対策の効果は。

（１）ふれあい商品券の販売効果は。

  （２）本市の事業持続支援対策補助金の状況は。

（３）淡路市 1万人プレミアムキャンペーン事業の効果は。

２ ウィズコロナ時代の学生困窮を救う、対策・支援について

（１）アルバイト収入減少等による学費・生活費・通学費等の

支援策は。

（２）オンライン授業を受ける際の環境整備費の支援は。

（３）市内に住所がある学生や今年、転出した学生に対する

アパート家賃などの助成金は。

３ 市民生活の安定、不安を軽減するための相談窓口の現状は。

４ 生活観光バス「あわ神・あわ姫」路線見直しのパブリック

コメント（意見募集）等について。

（１）最も多かった意見・要望はどのような内容だったのか。

（２）募集件数は。

（３）あらたに設置されるバス停は、どれくらいあるのか。

５ 遊休施設（学校関連）利用の進捗状況は。

（１）利用方針は、どのようにして決定するのか。

（２）利用にあたっての問題・課題は。

６ 小型無人機「ドローン」操縦のライセンス制度について
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

１０
一般

質問
太田善雄

市 長

担当部長

１ 観光施策について

（１）プレミアムキャンペーン商品券の販売数と進捗状況は

（２）島内へ乗り入れの車両や自転車への事故防止対策は。

（３）尾崎海水浴場の駐車場の現状について

（４）水上バイクの使用について何らかの規定等を設ける必

要があるのでは。

２ 市民の足「あわ神・あわ姫」バスについて

（１）昨年１０月から活躍している「あわ神・あわ姫」バス運

行について市民からの要望はどのようなものが寄せられ

ているか。

（２）運行路線の拡充についても検討を。

３ 淡路市出身の著名人について

（１）淡路市出身で先日亡くなられた渡 哲也氏、故渡瀬 恒

彦氏ご兄弟に対し、市として顕彰等は考えているのか。

（２）儒学者岡田鴨里の子孫から寄贈された住宅についての

経緯はどうなっているのか。

４ 新型コロナウイルス感染症対策における個人、事業者補助

について

（１）個人への給付金や事業者に対する補助金について所得

課税となる対象は。
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

１１
一般

質問
針木 均

市 長

教育長

担当部長

１ 小中一貫統合移転問題その後

（１）2021 年には移転実施と説明されていますが、その後、

岩屋地区まちづくり協議会においてどのように協議決裁

されたのかを説明下さい。

（２）統合場所は、石屋小学校にという要望はどのように

評価されていますか。

２ ポートビル移転問題

その後どのように協議されているのかを説明下さい。

できる限り具体的にお願いします。

３ 城山崩落問題

「県防風指定林」ということで、近隣民家への落石、倒木問

題は未対応のままであり、近隣民家被害者が危険をおかし

て、倒木に対応しているという現状です。

その後の市当局の対策状況を説明下さい。
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

１２
一般

質問
多田耕造

市 長

教育長

担当部長

１ 新型コロナウィルス感染症対策について

（１）新型コロナウィルス感染症対応地方創生臨時交付金の

活用は。

ア 地方創生臨時交付金の使途は。

イ 「新しい生活様式」につながる政策や事業は。

ウ 地域未来構想 20 オープンラボの活用予定は。

（２）国・県が行っているコロナ感染症対応策の市民への周

知、情報提供のあり方は。

ア 島内のＰＣＲ検査体制の拡充は。

イ コロナ感染症追跡システムの運用は。

（３）コロナ感染症予防と地域経済振興の「2立」から、さ

らに地域コミュニティ維持への「3立」に向けた取り組

みは。

（４）介護保険事業計画における感染症や災害への対応の取

り組みは。

（５）図書館運営のあり方は。

ア 緊急事態宣言前後の対応は。

イ 図書館の地域との連携状況は。

ウ アフターコロナの図書館運営は。

エ 新図書館の運営開始は。
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

１３
一般

質問
田尾 成

市 長

担当部長

１ 健康ウォーキングの実施について

２ 夢舞台サスティナブルパークの現状と将来計画について

（１）約１３年前全体での売却計画があったがその顛末につ

いて

（２）パーク内で企業誘致を行った事業所の結果について

（３）他の空き地部分の活用計画について
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令和 2年 第 86回定例会 一般質問

質問順 種別 質問者
答弁を

求める者
質問の要旨

１４
一般

質問
戸田雄士

市 長

担当部長

１ 学校給食について

（１）食育と地元産品

（２）センター方式のメリット、デメリット

（３）ガス化工事の費用対効果

（４）給食に関わる費用

２ コロナ禍対応について

（１）リモートオフィスの設置と PR
（２）簡易検査の実施

（３）集会イベント対応

（４）学童・生徒の安全確保


